

Reglas y costumbres en Suiza

Cada país tiene sus propias reglas y costumbres. También en Suiza hay algunas reglas no escritas. Es importante respetarlas.

Diversas culturas

Suiza es un país con una gran diversidad regional y cuatro lenguas nacionales. Las mentalidades varían de una región a otra. Una costumbre de la Suiza francesa puede ser diferente en la Suiza alemana o italiana. También hay diferencias importantes entre las ciudades y las zonas rurales. Por otro lado, hay algunas costumbres similares en toda Suiza:

Saludar

En Suiza, cuando dos personas se saludan se dan la mano y se miran a los ojos, también entre hombres y mujeres. A menudo usamos "Bonjour" (Buenos días) como saludo estándar, pero entre amigos, podemos decir "Salut" (Hola). En ambientes rurales, la gente por lo general se saluda incluso sin conocerse. Decir "merci" (gracias) y "de rien" (de nada) también es importante, por ejemplo en las tiendas o restaurantes.

Puntualidad

Puntualidad significa: llegar a tiempo.

En Suiza, la gente por lo general llega a tiempo.

Si se retrasa más de 5 minutos conviene avisar por teléfono o mensaje de texto. Esto es especialmente importante en el trabajo.

Para reuniones o citas, es mejor fijar la hora con antelación.

Las visitas sorpresa no son habituales, ni siquiera entre amigos.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/cosas-que-conviene-saber/reglas-y-costumbres-en-suiza